



Wilder Bossuet Ramírez Vázquez.

Daniel López Castro

**La Filosofía de la Fisiología Humana En Siglo
XXI.**

Fisiología

2 "C"

Comitán , Chiapas a 19 de febrero de 2022

Resumen de lo entendido de la carta de esculapio a su hijo

¿Quieres ser médico hijo mío?

Dedicación en tu labor desde el fondo de tu corazón, una mente llena de mucha ciencia.

¿quieres que las personas te tengan como un ser lleno de mucha inteligencia capaz de curar todas sus enfermedades y aliviarlas?

¿Has pensado en el futuro de tu vida? No tendrás una vida privada como las demás personas a las que llamas paciente, siempre en todo momento deberás tener presente que te llamen ya sea en tu casa o en tu móvil, eso sí sin importarles que tan ocupado estés o si tenías planes, ya no podrás pasar momentos familiares tranquilos tampoco te dejarán salir con tus amigos, en todo momento les serás de mucha ayuda y no te dejarán en paz tus dones de inteligencia y tu corazón tan noble ya no te pertenecerán.

Las personas con menos posibilidades económicas solo te molestarán cuando sean problemas de vida o muerte ya en su máximo riesgo, mientras que las personas con mayor estatus social te llamen hasta por un simple resfriado o una cefalea. Deberás demostrar interés en los temas que no sean de tu agrado y decidir como actuar con tus fines éticos. No podrás hacer planes ni salidas por más de 3 horas por que deberás estar presente en cuanto tu paciente te necesite, en cuanto te hable.

Ahora la elección de tus amigos deberá ser por igual hasta las personas que no considerabas amigos deberán ser tus colegas de trabajo para que junto a ellos logren una meta en igual. Deberás darle el mismo trato a todas las personas por igual, atenderás hasta a la persona que cometió un crimen. El sacerdocio de tu profesión te negará y te impedirá que tú seas parte de actos que perjudiquen una vida y tú seas testigo o cómplice de ello.

Confías que no te confundiste de profesión si de términos económicos hablamos, te juzgaran y criticaran por todo lo que logres, por el nivel de tus estudios, por cómo te vistas, por tu auto y por tu casa, por la forma en que dediques tu profesión y el gusto de tus pacientes de tu trato será desigual algunos desconfiarán de ti por el precio de tu servicio y otros por si tienes creencias o no.

Deberás dedicar tu tiempo para todo tipo de males de tus pacientes y así sea que tu no encuentres alguno muchas veces será solo para ser escuchados y charlar de su vida con alguien y tú con mucha paciencia los atenderás y conversaras de su vida.

Sientes que deberás platicar con alguien de todo lo que tu vez a diario al estar trabajando, mas sin embargo tendrás que ocultar y callar los problemas que ellos presenten por tu moral ética y para no ser burlados porque tú lo divulgaste como una persona vulgar y poco valor moral.

La medicina día con día avanza y deberás conocer su ciencia de cómo tratar cada enfermedad y tratar con medicamentos infalibles para que tus pacientes no caigan en medios alternativos de curar sus males y hacer ver tu ciencia como una mentira y un engaño.

Al igual cuando has de curar a las personas no esperes un trato de agradecimiento hacia ti mucho menos unas gracias, pero si esta en tus manos su vida y fallece tendrás a todo el mundo entero encima de tus hombros haciéndote ver como un ser despreciable que dejo morir a una persona mientras tu hacías hasta lo imposible por curarla.

Llegaran a ti, te trataran como lo mejor que pueden tener, te darán comodidad al inicio, con la esperanza de que tu confíes en ellos y ellos sepan que cuentan contigo en todo momento, pero si de gastos les hablas te darán la espalda y denigraran tu trabajo haciéndote querer bajar los costos de tu sabiduría y de tu tiempo volviéndose egoístas contigo, pero muy exigentes.

No esperes sacar provecho de este trabajo, no sería tampoco decente que te aproveches de ellos que confían en ti, si de entender hablamos comprendiendo

claramente que tú has de gastar tus sentidos para estudiar sus males, denigrándote a oler a tocar o a ver las cosas más repugnantes que el cuerpo humano es portador.

Hasta para ti la belleza de una mujer la mirarás de la forma más natural y más realista que pueda existir, la vera despeinada, desarreglada, sin maquillaje, y sobre todo en sus peores momentos donde las mirarás con menos deseos que compasión por sus dolencias.

Tu labor estará presente todo momento desde el momento en que despiertas hasta en la hora de tu cena, tus amigos te buscarán y en el lugar menos apropiado te contarán de sus males, verás incalculables casos de dolencias en las personas que te harán parecer que en todo momento sigues en tu labor.

Pero si tu sufres o necesitas de alguien ten en cuenta que no habrá absolutamente nadie para sacar tus problemas, la conciencia no te dejara tranquila al momento de aliviar males y dudar si hiciste lo correcto o al tomar decisiones de vida o muerte y nadie más, ni tus colegas te ayuden en ese momento te sentirás solo y entre una espada y la pared de hacer lo correcto, muchas veces deberás tener en cuenta que la vida no será la mejor opción, a tener una vida resumida en necesitar a alguien para realizar todo tipo de cosas.

Por eso piénsalo mientras entiendes todos los límites y beneficios de realizar este arte, si crees poder con todo ello, cumpliendo tus expectativas y sabiendo que vivirás tu vida para los demás antes que para ti y saber que el mejor pago de parte de tus pacientes será su gratitud hacia ti reconociéndote como una persona capaz de ayudar a quien lo necesite y al que no, si tu don es este te invito a practicarlo, volviéndote lo que todos llamas "EL MEDICO" y tratan como un ser superior mientras les eres útil en sus vida.